
Vermehrungen

Beitrag von „Wolfgang“ vom 28. Juli 2012, 11:40

Hallo Leute,

so langsam, glaube ich, muss ich mich hier auch einmal zu Wort melden.
Ich sammle und pflege seit fast 40 Jahren Kakteen und habe auch klein angefangen. Ich habe 
Familie und ein Haus gebaut, war immer Alleinverdiener und somit war auch der finanzielle 
Rahmen recht eng gesteckt.
Dennoch ist es mir gelungen eine recht stattliche Sammlung aufzubauen (ca. 3.500 - 4.000 
Pflanzen). Der Trend geht seit einigen Jahren immer mehr in Richtung Hybriden. 
Ich habe die Erfahrung gemacht, dass nichts über intensive persönliche Kontakte geht. 
Gewächshausbesuche sind hier eine probate Methode. Man muss halt auch ein wenig tun und 
sich engagieren. Von selbst fliegen einem die Pflanzen nicht zu wie gebratene Täubchen.
Aus meinem Gewächshaus ist noch niemand mit leeren Händen gegangen und bisher waren 
Alle zufrieden.
Aber auch bei der JHV der AG in Wiesbaden werden jedes Jahr Pflanzen getauscht oder 
verschenkt, man muss halt Mitglied sein. Auch bei unserem Herbsttreffen soll wieder ein 
Pflanzentausch stattfinden.
Es geht also, man muss sich nur etwas bemühen.

LG Wolfgang
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